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Änderungsantrag Haushaltsentwurf 2017 

Ausschuss für Schule und Sport 

am 22. November 2016  
 

 

Fraktion CDU / Bündnis 90 / Die Grünen 
 

 

Änderung für Produkt (bitte ankreuzen) auf Seite 137 im Haushaltsentwurf 2017 
  

 030.211.010 Adam-Riese-Schule  030.217.020 Meerbusch-Gymnasium 

 030.211.020 Brüder-Grimm-Schule  030.218.010 Maria-Montessori-Gesamtschu. 

 030.211.030 St. Mauritius-Schule  030.241.010 Schülerbeförderung 

 030.211.040 Martinusschule  030.243.010 Schulverwaltungsangelenheiten 

 030.211.050 Eichendorff-Schule  080.421.010 Bereitst. v. Sportmöglichkeiten 

 030.211.080 Pastor-Jacobs-Schule  080.424.010 Hallenbad 

 030.211.090 Theodor-Fliedner-Schule      sofern betroffen: 

 030.211.100 Grundschulverbund Wienenweg  010.111.080 Baubetriebshof 

 030.215.010 Realschule Osterath  010.111.140 Techn. Gebäudemanagement 

 

Konto und Bezeichnung (bei investiven Konten bitte Maßnahme mit angeben 7. ……….) 

7 01012109 OGS Adam-Riese-Schule 

 

Änderungsantrag 

Sperrvermerk für Maßnahme 

 

Veränderung (bitte neuen Ansatz angeben) 

2017   



2018  VE 2018  

2019  VE 2019  

2020  VE 2020  

Spätere 

Jahre  

 VE spätere 

Jahre 

 

 Sperrvermerk (ggfs. ankreuzen) 

 Freigabe durch:  Fachausschuss  HFWA  Rat 

 

Begründung  
S eit J ahren ist der offene G anztag an der Adam-R iese-S chule in seinen R äumlichkeiten eingeschränkt, 

zumal die S chule zusätz lich durch Mus ikschulunterricht und muttersprachlichen Unterricht belastet wird. 

 

Die Umsetzung der C ontainer von der Brüder G rimm S chule, nachdem diese neue R äume am Dr. F ranz-

S chütz-P latz erhalten, erscheint uns  kurzfristig als  gute L ös ung.  

 

Dennoch geht es  uns  darum, auch für die AR S  eine dauerhaft zufriedenstellende L ös ung z u finden. 

 

Deshalb möchten wir die Verwaltung beauftragen 

- mit dem Vermieter der C ontainer zu verhandeln und die genutzten C ontainer käuflich zu erwerben. 

- gleichzeitig soll die Verwaltung prüfen ob und in welcher F orm und mit welchen K osten es  eine  

Aufstockung bzw. einen Anbau an der AR S  geben kann. 

 

 

 

 

 

 

Unterschrift 

 

 

Werner Damblon / Jürgen Peters 


